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Info: Im Schnitt dauert es 10 Jahre, bis ein neues Produkt für den medizinischen Einsatz
zugelassen wird. Das dauert Hartmut Juhl zu lange. Der Geschäftsführer einer Firma, die
sich in der Krebsforschung engagiert, plädiert für schnellere Zulassungsverfahren. Denn die
rasante technische Entwicklung läuft den Verwaltungen davon. Moderne Verfahren drohen
durch den Zulassungsprozess zu veralten, bevor sie auf dem Markt sind.

Juhl antwortet auf folgende Fragen:

1. Personalisierte Medizin hat es schwer, sagen Sie. Warum?

2. Warum laufen die Ärzte keinen Sturm?

3. Thema "flüssige Biopsie": Was ist das?

4. Warum hat sich die noch nicht durchgesetzt?

5. Wie sieht es denn mit den Kosten für die Folgeerkrankungen aus, die bei einer
Chemotherapie möglich sind?

6. Sie sprachen von einer Studie mit 23 Teilnehmern ...
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